

2344/AB XXI.GP
Eingelangt am:21.06.2001

Bundesministerium für
Bildung, Wissenschaft
und Kultur

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2405/J - NR/2001 betreffend Umbauten im Bürobereich der Regierungsmitglieder, die die Abgeordneten Dr. Josef Cap, Genossinnen und Genossen am 4. Mai 2001 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Ad 1. und 2.:

Weder in meinem Büro noch in den Büros des Kabinetts wurden wesentliche Umbauten vorgenommen, sondern lediglich auf Anraten des Arbeitsmedizinischen Dienstes Verbesserungsmaßnahmen im Beleuchtungsbereich durchgeführt. Die Kosten hierfür betragen ATS 160.000,--.

Ad 3. und 4.:

Für die Kanzleistelle des Ministerbüros wurden sechs Büroarbeitsplätze neu angeschafft. Dies war deshalb erforderlich, da die Kanzleistelle in anderen Räumlichkeiten untergebracht werden musste. Die Möbel waren etwa 25 Jahre alt und konnten in den neuen Räumen auf Grund ihrer Größe nicht sinnvoll weiterverwendet werden. Für diese Maßnahme sind Kosten in der Höhe von ATS 159.000,-- angefallen, d.h. pro Arbeitsplatz ATS 26.500,--. In diesem Betrag ist allerdings auch die Erneuerung bzw. Erweiterung der Registratureinrichtung enthalten.

Ad 5. und 6.:

Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ministerbüros und für mich wurden elf Handys neu angeschafft, wodurch keine Kosten entstanden sind, da die Handys bei Erstanmeldungen kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Im EDV - Bereich wurden 18 Personalcomputer (als Austausch) und ein Bereichsserver angeschafft, deren Kosten sich auf insgesamt ATS 1,429.000,-- belief.